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梅加瓦蒂要遴选总统候选人
邀约佐科维在安静特殊的地方共同讨论

【本 报 讯】5 月 27
日（星 期 五），斗 争 民
主 党 秘 书 长 哈 斯 托
（Hasto Kristiyanto） 表
示 ，佐 科 维 总 统 将 应
牛 头 党 总 主 席 梅 加 瓦
蒂 的 邀 请 ，为 推 选
2024 年 总 统 候 选 人 人
选 进 行 讨 论 。 这 是 由
于 佐 科 维 是 牛 头 党 的
一名干部。

哈斯托表示，有关
总 统 选 举 的 讨 论 必 须

认 真 进 行 ，需 要 一 个
特 殊 的 地 方 。 讨 论 总
统 和 副 总 统 候 选 人 不
能 在 路 边 进 行 ，而 是
必 须 在 一 个 安 静 的 地
方 进 行 。 这 是 为 了 能
够 清 楚 地 看 到 翁 加 诺
对“人民痛苦的任务”
意味着什么。

哈斯托指出，梅加
瓦 蒂 和 佐 科 维 之 间 的
最 后 一 次 会 晤 是 在
2022 年 解 禁 节 期 间 举

行 的 。 当 时 ，双 方 讨
论 了 民 族 和 国 家 的 战
略 问 题 。 而 确 定 牛 头
党 在 2024 年 总 统 大 选
时 将 推 举 什 么 人 为 总
统 候 选 人 的 机 制 掌 握
在 梅 加 瓦 蒂 手 中 。 正
如 我 之 前 所 解 释 的 那
样 ，与 领 导 层 相 关 的
战 略 决 策 对 民 族 和 国
家 的 未 来 非 常 重 要 ，
那 是 掌 握 在 总 主 席 梅
加瓦蒂手中。（亮剑）

【本报讯】对支持大印
尼 行 动 党 主 席 普 拉 波 沃
（Prabowo Subianto）参 加 竞
选总统的呼声，获得了许
多人士的回应，其中之一
来 自 印 尼 退 伍 将 领 协 会
（PPPRI）。 5 月 26 日（星
期四），UIN Syarif Hidayatul-
lah 国 立 伊 斯 兰 大 学 政 治
观 察 家 阿 迪（Adi Prayitno）
表示，如果普拉波沃继续
坚持参选，普拉波沃就需
要改变 2024 年总统大选的
总体战略。失去总统候选
人资格，就意味着失去了
一切。从战略开始、支持
团队等等。如果普拉波沃
想再次参选，必须对其进

行全面评估。
阿迪指出，首先，普拉

波沃必须找到一位副总统
候选人，及可以提高可选举
性的，并能够吸引普拉波沃
选 民 以 外 的 一 小 部 分 选
民。2019 年，普拉波沃的副
手桑迪亚卡是来自与普拉
波沃相同的生态位。其次，
也应该远离试图在选举中
利用宗教问题的团体。显
然，在 2019 年总统大选中，
在伊斯兰教团体支持的普
拉波沃问题中，普拉波沃与
佐 科 维 的 差 距 远 非 近
10%。2014 年，普拉波沃以
微弱差距输给了佐科威。

阿迪表示，第三，如果

普拉波沃想赢的大选，尽
量不再与牛头党相对立。
因为牛头党已被证明是优
越的，并连续两次击败了

普拉波沃。只有牛头党才
能两次击败普拉波沃，牛
头党也成功地推选佐科维
成为总统。 （亮剑）

普拉波沃若要赢得总统大选
观察家：须尽量避免与斗争民主党对立

普拉波沃普拉波沃（（右右））与牛头党总主席梅加瓦蒂母女与牛头党总主席梅加瓦蒂母女

【本报讯】2022 年印尼
小姐选举已经结束，巴厘
岛 选 手 拉 斯 米（Laksmi

Shari De Neefe Suardana）荣
获 2022 年印尼小姐头衔。

5 月 27 日（星 期 五），

在雅加达会议中心举行的
总决赛中，拉斯米击败了
来 自 全 国 34 个 省 的 43 名
2022 年 印 尼 小 姐 决 赛 选
手。

赢得了 2022 年印尼小
姐头衔的拉斯米，将代表
我国参加 2022 年环球小姐
比赛。

Puteri Indonesia 基 金 会
总 顾 问 瓦 尔 达 尼（Kuswis-
nu Wardani）问 拉 斯 米 ，在
其生活中是否有任何想要
改变的经验。

拉斯米回答道，我没有
一个曾懊悔过的最糟糕的
经历，我相信世界已经为我

制定了计划，并帮助我成长
为一个更强大、更聪明的
人。这就是为什么今晚我
能够站在这里，感恩我的经
历，它教导我成为一个更
好、更勇敢的人。我晓得我
可以征服一切。

拉斯米是巴厘岛乌布
作家节创始人珍妮特·德·
尼 夫（Jabet De Neefe）的 女
儿。

拉斯米成功夺冠成为
印尼小姐，为巴厘岛创造
了历史记录，她是自印尼
小姐活动举办以来，首次
来自巴厘岛的获胜者。

（亮剑）

巴厘姑娘拉斯米赢得2022年印尼小姐头衔

巴厘姑娘拉斯米赢得巴厘姑娘拉斯米赢得 20222022年印尼小姐头衔年印尼小姐头衔

【本 报 讯】公 正 福 利
党（PKS）中 央 理 事 会 秘
书 长 阿 布 （Aboe Bakar
Al-Habsyi）于 5 月 29 日 在
雅 加 达 史 纳 延 运 动 场 主
持 其 政 党 成 立 20 周 年 纪
念会时自承，其政党正在
物 色 要 参 加 2024 年 总 统
大选活动的总统候选人。

阿 布 称 ，共 有 万 余 名
的 党 员 及 其 支 持 者 前 来
出 席 上 述 纪 念 会 。 他 发
表 讲 话 时 说 ：“ 希 望 这 次
集 会 中 有 人 能 成 为 我 们
在 2024 年 总 统 大 选 活 动
的候选人。”

这次出席公正福利党
成 立 20 周 年 纪 念 会 的 一
些政党高层领导，其中是
民 主 党（Demokrat）理 事 会
主 席 艾 迪（Edhie Baskoro

Yudhoyono）、国 会 副 主 席
拉 赫 玛 德（Rahmat Gobel）、
从 业 党（Golkar）副 总 主 席
费 尔 曼（Firman Soebagyo）、
大 印 尼 行 动 党（Gerindra）
辅 导 委 员 会 副 主 席 桑 迪
亚 卡（Sandiaga Uno）、民 族
复 兴 党（PKB）总 主 席 穆
海 民（Muhaimin Iskandar）、
团结建设党（PPP）秘书长
阿 尔 瓦 尼（Arwani Thom-
afi）、普 委 会（KPU）主 席
哈 欣（Hasyin Asyari）、普 选
监 管 委 员 会（Bawaslu）主
席 拉 赫 玛 德（Rahmat Bag-
ja）及 雅 加 达 专 区 省 长 阿
尼斯（Anies Baswedan）。

阿布说：“我们还未知
悉究竟我们是要物色的对
象是哪位，哪位是最漂亮
的姑娘。所以事先向普选

监管委员会主席拉赫玛说
声对不起，我们正在物色
与我们有缘分的人。所以
穆海民、阿尼斯、桑迪及艾
迪等人，如果本党向你们

‘提亲’，请勿惊讶。但愿
大家有缘分，我们可能会
更早提亲。”

上述阿布发表的言论
获 得 在 场 的 公 正 福 利 党
会 员 及 其 支 持 者 的 热 烈

掌 声 及 欢 呼 。 阿 布 说 ：
“这是本党为国家付出的
精神，我们邀所有的民族
阶 层 为 印 尼 国 家 提 供 最
好的服务作出贡献。”

他 还 说 ：“ 我 国 幅 员
辽阔，仅有一个固定的集
团来管理是不够的，我们
必须互相帮忙，我们必须
合 作 建 设 这 个 国 家 。”

（Ing）

公正福利党召开20周年庆会
秘书长宣称将物色 2024年大选总统人选

公正福利党公正福利党（（PKSPKS））中央理事会秘书长阿布中央理事会秘书长阿布

【本 报 讯】政 府 正 在
考 虑 改 变 分 配 燃 油 和 煤
气 补 贴 的 政 策 。 如 果 目
前 仍 有 商 品 补 贴 政 策 ，
则 将 其 转 换 为 人 员 补 贴
政 策 或 封 闭 系 统 的 实
施。

5 月 27 日（星期五），
总 统 府 办 公 厅 首 席 专 家
艾 迪（Edy Priyono）表 示 ，
改 变 补 贴 政 策 的 计 划 旨
在使分配达到目标。 政
府 正 在 考 虑 将 补 贴 计 划
从 商 品 补 贴 转 变 为 对 人
员 的 补 贴 或 封 闭 系 统 。
为 了 保 持 更 具 针 对 性 ，
只 有 那 些 贫 穷 或 弱 势 群
体 才 能 享 受 补 贴 。 随 着
今 天 的 开 放 式 补 贴 计
划 ，人 们 担 心 补 贴 的 数
量 可 能 会 变 得 无 限 ，因
为 ，不 属 于 补 贴 接 受 者
类 别 的 人 ，即 不 是 穷 人
或 弱 势 群 体 ，实 际 上 享
受到补贴。

艾迪指出 ，关于能源
补 贴 计 划 转 型 的 实 施 ，
将 根 据 时 间 进 行 调 整 ，
特 别 是 考 虑 到 最 新 的 经
济 状 况 。 政 府 仍 在 等 待
综 合 社 会 福 利 数 据 准 备
就 绪 。 这 是 为 了 吸 引 那
些 有 权 获 得 补 贴 ，并 且
不干扰其购买力的人。

政府指出 ，直到今年
4 月，国家预算案落实的
油 气 补 贴 开 支 达 到 34.8
万 亿 盾 。 这 一 数 字 比 去
年同期高出 50%，或达到
23.3 万 亿 盾 。 财 政 部 向
国 会 提 出 了 今 年 全 年
291 万 亿 盾 的 能 源 额 外
补 贴 和 补 偿 ，使 其 从 最
初 预 定 的 152.5 万 亿 盾 变
成 443.6 万 亿 盾 。 该 提 案
已 获 得 国 会 批 准 。 具 体

而 言 ，特 别 能 源 补 贴 预
算 增 加 了 74.9 万 亿 盾 ，
从 原 来 的 只 有 134 万 亿
盾 增 加 到 208.9 万 亿 盾 。
包 括 增 加 油 气 补 贴 71.8
万 亿 盾 、电 力 补 贴 增 加
了 3.1 万亿盾。

而 特 殊 能 源 补 偿 预
算 增 加 了 216.1 万 亿 盾 ，
从 原 来 的 18.5 万 亿 盾 增
加 到 234.6 万 亿 盾 。 包 括
194.7 万 亿 盾 的 额 外 燃 油
补 偿 ，其 中 包 括 80 万 亿
盾 的 柴 油 和 114.7 万 亿 盾
的 Pertalite 补 贴 ，以 及
21.4 万亿盾的电力补贴。

艾迪表示 ，燃料和液
化 石 油 气 补 贴 的 增 加 是
全 球 市 场 能 源 商 品 价 格
高 企 的 影 响 ，尤 其 是 原
油 和 燃 气 。 这 是 因 为 我
国 的 大 部 分 能 源 需 求 仍
然 通 过 进 口 来 满 足 需
求 。 我 们 仍 然 进 口 大 量
石 油 和 燃 气 ，所 以 ，当 购
买 价 格 上 涨 而 我 们 想 维
持 价 格 时 ，必 须 增 加 补
贴 。 政 府 已 决 定 维 持
Pertalite 燃 料 和 3 公 斤 罐
装 煤 气 的 售 价 ，这 样 做
是 为 了 维 持 人 民 的 购 买
力 。 在 大 宗 商 品 价 格 上
涨 的 情 况 下 ，由 于 全 球
不 确 定 性 ，政 府 实 际 上
可 以 取 消 补 贴 ，以 经 济
价 格 出 售 Pertalite 和 3 公
斤 罐 装 煤 气 。 为 了 维 持
国 家 收 入 和 支 出 预 算 的
稳 定 性 。 政 府 实 际 上 增
加 了 能 源 补 贴 的 预 算 。
因 此 ，需 要 对 补 贴 计 划
进 行 转 型 以 进 行 改 造 一
个 封 闭 的 系 统 ，以 便 分
配 正 确 的 目 标 。 因 为 实
际 上 ，上 中 产 阶 级 仍 享
受政府的补贴。（亮剑）

【本报讯】东努沙登加
拉 省 (NTT) 西 芒 加 莱
（Manggarai Barat) 镇 区 警 局
证实，正在调查国会第三
委员会民主党派系议员本
尼·哈曼(Benny K Harman)虐
待拉布安巴佐 (Labuan Bajo)
餐馆员工的投诉案件。

5 月 26 日（星 期 四），
西 芒 加 莱（Manggarai Barat)
镇区警局刑侦部主任里德

宛 上 尉（AKP Ridwan）表
示，关于此案，警方收到了
三份投诉案。第一个据称
被 Benny K Harman 虐 待 的
餐厅员工。警方已经着手
调查此份投诉，包括调查
据 称 受 到 Benny K Harman

虐打的受害者为证人。此
案 本 身 发 生 在 5 月 24 日
（星期二），但迟至今日才
向警方报案。

据 称 ，虐 待 案 件 起 源
于本尼·哈曼在没有事先
预约的情况下就来到了餐

厅，餐厅员工告知他说不
能进来，可是他没有去理
睬。因此，餐厅员工要求
Benny K Harman 离开餐厅。

本 尼·哈 曼 本 人 随 后
向警方投诉餐馆员工对他
进行的不愉快行为，并向
公众传播了虚假消息。

里德宛上尉最后说道，
这两起案件都暂时处于警
方的调查过程中。 （亮剑）

警方调查民主党派系议员本尼
涉嫌虐待拉布安巴佐餐厅职员事件

政府考虑改变
燃油和煤气的补贴政策

【本 报 讯】我 国 与 英
国 政 府 将 于 今 年 11 月 份
在巴厘举行的 2022 年 G20
峰 会 高 峰 期 签 署 有 关 三
个 优 先 领 域 投 资 的 合 作
协议。

我国与英国政府在三
个 优 先 领 域 的 合 作 范 围
是 产 生 附 加 值 的 下 游 镍
矿 工 业 、新 可 再 生 能 源 ，
及健康产业。

投 资 部 长 兼 投 资 统
筹 机 构 主 任 巴 赫 利·拉
哈 迪 亚（BahlilLahadia）在
瑞 士 达 沃 斯 举 行 的 2022
年 世 界 经 济 论 坛（WEF）
间 隙 ，与 英 国 投 资 部 长
Grimstone 举 办 会 谈 时 作
上述表示。

他在雅加达发布声明
中说：“我认为，我们必须
建 立 一 个 特 殊 小 组 来 落
实 该 合 作 。 在 今 年 11 月
份在巴厘举行 2022 年 G20
峰会时，我们将签署该合
作协议。”

印 尼 工 商 会 馆（KA-
DIN）总 主 席 阿 尔 萨 德
（ArsjadRasjid）和印尼工商

会馆顾问委员会主席 An-
indya N. Bakrie 陪同投资部
长 与 英 国 投 资 部 长 举 行
会谈。

与英国投资部长举行
的 双 边 会 谈 是 投 资 部 长
是此前在今年 3 月份到英
国 伦 敦 进 行 工 作 访 问 时
的后续行动。

他 称 ，投 资 部 兼 投 资
统 筹 机 构 代 表 我 国 政 府
准 备 与 英 国 政 府 进 行 的
投资合作。

巴 赫 利 认 为 ，未 来 该
两个国家的合作将对提升
我国与英国之间的双向投
资而产生积极影响，并推
动互利互惠的附加值。

英 国 投 资 部 长 Grim-
stone 对此表示同意，在印
尼 巴 厘 举 行 2022 年 G20
峰 会 时 签 署 该 合 作 协 议
的 计 划 。 他 希 望 未 来 能
够实现良好合作。

“我 能 与 印 尼 投 资 部
长 会 面 感 到 很 高 兴 。 我
们 必 须 真 正 保 驾 和 良 好
落 实 印 尼 与 英 国 政 府 的
合作，”他称。

英国将在三个优先领域对我国进行投资


